

Eurofarma destaca beneficios de medicamentos bioequivalentes

Eurofarma, multinacional farmacéutica de origen brasileño con operación en 24 países, incluido Chile, destacó la calidad, seguridad, eficacia y respaldo de los medicamentos bioequivalentes, ampliamente reconocidos y que hoy representan una real alternativa para asegurar el oportuno acceso a la salud y bienestar de los pacientes. Desarrollados con la misma calidad que un medicamento de referencia, los medicamentos bioequivalentes están certificados por las principales agencias regulatorias (ISP, FDA, Anvisa, Cofepris, Invima) y son generados en laboratorios con tecnología de punta, además de estar respaldados por rigurosos estudios clínicos. “Los estudios de equivalencia farmacéutica y equivalencia terapéutica demuestran que el medicamento bioequivalente presenta curva de biodisponibilidad comparable con el medicamento referente, asegurando así su efecto terapéutico e intercambiabilidad, y como consecuencia, beneficio para la salud y accesibilidad de los pacientes”, afirma la doctora Eva Chong, gerente médico de Eurofarma Chile.

